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下田クラブ会長 『 共 に ワ イ ズ を 楽 し も う ！！ 』 長田 俊児 

【国際協会会長】 “Into the next 100 Years With FELLOWSHIP&IMPACT” Samuel Chacko （India） 

【アジア太平洋地域会長】 “Elegantly Change with New Era” Chen Ming Chen (Taiwan) 

【東日本区理事】 “Let’s act now for the future” 佐藤 重義 (甲府 21) 

 「未来に向けて今すぐ行動しよう」 

【富士山部長】 “広めよう 地域社会にワイズの理念と奉仕を！” 前原 末子（御殿場） 
 
会 長 長 田  俊 児 

副会長 土 屋  恒 夫 

書 記 土 屋  健 治 

会  計 土 屋  恒 夫 

プ ロ ・ ド ラ 委 員 長 土 屋  健 治 

青 少 年 C S 委 員 長 長 田  俊 児 

親 睦 委 員 長 土 屋  誠  

会 報 委 員 長 清 野  大 樹 

 

下田クラブの過去の

会報が閲覧できます 

 

第４９３回  ７月 伊東クラブとの合同初例会 

日時： ２０２２年 ７月１１日（月） １８：３０ ～ ２１：００ 

場所： ダンコウエンボール ル・オール会議室（２階） 伊東市竹の内１丁目３−１６ ℡：0557-37-1512 

 受付： 牛田 俊夫 Y’s, 杉本 隆夫 Y’s    司会： 榎本 博 Y’s 

◇ 開会点鐘 会長 稲葉富士憲 Y’s 

◇ 開会の言葉 佐藤 諭 Y’s  

◇ ワイズの信条 鈴木 敦 Y’s 

◇ ワイズソング 一  同 

◇ 伊東クラブ会長挨拶 会長 稲葉富士憲 Y’s  

◇ 下田クラブ会長挨拶 会長 長田 俊児 Y’s 

◇ ゲスト・ビジター紹介 会長 稲葉富士憲 Y’s 

◇ 富士山部部長公式訪問挨拶 部長 前原末子Y’s 

◇ 書記報告 書記 古田 耕司 Y’s 

◇ 下田クラブ書記報告 書記 土屋 健治 Y’s 

◇ 誕生/結婚祝い 親睦委員会 

◇ 食前の感謝 山田 光彦 Y’s 

◇ スマイル 親睦委員会 

◇ 委員会報告 各 委 員 会 

◇ 出席率/スマイル報告 担 当 委 員 会 

◇ 閉会の言葉 杉本 隆夫 Y’s  

◇ 閉会点鐘 下田クラブ会長 長田 俊児 Y’s 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 43期 下田ワイズメンズクラブ会長 

長田 俊児 

事務局：〒415-0303 静岡県賀茂郡南伊豆町下賀茂 3-71 

 (長田 俊児 会長 宅)   ☎ ０５５８-6２-2840 

第 43 期 会報委員長 清野 大樹 (☎ 090-2798-4529) 

THE SERVICE CLUB OF YMCA 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL OF Y’S MEN’ S 

CLUBS 

 
７月号 

ワイズメンズ国際協会・東日本区・富士山部 

 

第４３期（２０２２-２３年度） 
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巻頭言 今期会長職を務めるにあたって 新会長 長田 俊児 

何と会長職５回目です。これは、下田クラブ歴代は元より、部に於いても上位を狙える回数ではなかろうかと

(調べた訳では有りませんが)一人悦に入っている次第です。誤解なきよう申し上げて置きますが、これは私が

秀でている訳でも何でも無く、何時の間にか一番の古株になり、また、近年どういう訳か頼まれたら断らない断

れないという精神構造になった事？等が影響しているかと自己分析している次第です。理由はよく分かりません

が、半世紀近く在籍した会社を退職し、何か大きなプレッシャーが無くなったのが大きいのかも知れません。 

という訳で、今期私の職務は‘あだのこだの’ではなく、会長主題に掲げましたように「共にワイズを楽しもう」

の推進役に徹する積りでおります。従前から良く言われるワイズの楽しみって何？について、近年経験の中か

ら自分なりに導き出す事が出来た答えもどきを、皆様と一緒に行って参りたいと思います。 

何、簡単です。例えば皆様も座禅教室等で無心に取組んでいると時間を忘れ、心地よい疲労感達成感を

味わった事が有ろうかと思います。それが‘ワイズの楽しみ’と思います。それから諸先輩はこうも仰っしゃいま

した。 

「親睦の先に奉仕がある」 良い言葉だと思いませんか。言い得て妙が有るとはこの事のような気がします。

ワイズの楽しみを的確に示してくれました。 

しつっこいでしょうか？ 共にワイズを楽しもう‼ ご唱和ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第４９２回 ６月 例会出席等 報告 

在籍者 

内休会員 

7 名 

１ 名 

正会員数 

功労会員 

6 名 

0 名 

 

出席者数 6 名 

出席率 100 ％ 

出席者総数 7 名 

ゲスト 0名 

ビジター 1名 

メネット・コメット 0名 

 

6月スマイル 7,000円 スマイル累計 62,000円 
 

5月 メイキャップ  0 名 修正出席率   ― 

 

 

 

 

 

第 492回 ６月 例会報告 

（1） 日  時 2022 年 6 月 15 日（水）18:30～21:00 

（2） 会  場 下田ベイクロシオ 

出席者  全会員 

ビジター 東京むかでクラブ功労会員 櫻井浩行 Y’s 

はじめ土屋健治 Y’s が司会をし、先日車の前をカ

ルガモ親子がのどかに歩いていたお話をしました。

後に司会は臼井 Y’s に代わりました。 

下田在住の櫻井浩行 Y’s は、３月例会から連続して

出席して頂き、いろいろなお話を伺い新鮮な雰囲気と

緊張感を醸して頂いています。 

今月は年度末の例会であるので、会長は1年間の

総括をしま

した。誕生

日/結婚記

念祝いはあ

りませんで

した。 

 

Scripture 

When He opened the third seal, I heard the 
third living creature say, "Come and see." So I 
looked, and behold, a black horse, and he who 
sat on it had a pair of scales in his hand.  
 John 's Apoca lypse   chapter 6 sect i on 5  

今月の聖句 

小羊が第三の封印を開いたとき、第三の生き
物が「出て来い」と言うのを、わたしは聞いた。そし
て見ていると、見よ、黒い馬が現れ、乗っている
者は、手に秤を持っていた。 

 ヨハネの黙示録 第 6 章 5 節 

７月の誕生日祝い＆結婚記念祝い 

Happy Birthday おりません 

Wedding Anniversary おりません 

今月７月 の強調月間テーマ 

『キックオフ、YMCAサービス、ASF、RBM』 
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１年間をふりかえって 

直前会長 清野 大樹 

１年間を振り返ると私にとって一番大きな出来事

は、自分の不摂生のため１月に１５日間入院し、クラ

ブの皆さん全員にご迷惑をお掛けしたことです。退

院後も後遺症が残り、会長代理等をお願いして支

援して頂きました。今は、驚くほど回復して、日常生

活に何ら不便なところはありません。クラブ会員の

方々に感謝いたします。 

簡単にクラブの１年間の経過を報告します。 

例会は、コロナの影響で、対面（下田ベイクロシ

オ）が半分の６回、Zoom による遠隔が５回、伊東ク

ラブとの合同例会が１回でした。例会の会員の出席

率は、90.3 ％、会員以外の出席者総数は 39 人（１

月合同例会 22 人を含む）です。クリスマス例会も家

族や知人を呼ばずにごく内輪で行いました。総じて

低調でした。 

運営委員会（第２例会）は、可否館での対面が 9

回、Hybrid が 1 回、Zoom 遠隔が 2 回、全体の出席

率は 86％。 

イベントは、筝曲体験教室の１回だけでしたが、

その日私は所要があり欠席しました。面目ないです。 

そんな中でも、クラブの大き

な成果は、旅する蝶アサギマ

ダラの普及に努めたことです。

アサギマダラのマーキング講

習会に出席し実際にマーキン

グしました。また、アサギマダラ

をクラブシンボルにするためそ

のロゴデザインを切り絵作家伽

嶋清華さんに創って頂きまし

た。そして、会員全員が協力し

て、アサギマダラの好物である

フジバカマの株分け作業と育

成を下田アサギマダラの会

（土屋茂会長）の方々に指導

して頂き、実施しました。富士

山部クラブにも配布しました。

アサギマダラの普及活動は順

調に進捗しております。 

年度初めの７月には、大雨

による熱海伊豆山の土砂崩れによる災害があり多く

の犠牲者が出ました。2021 年 2 月にはミャンマーに

おいて運治クーデター起こり、アウンサンスーチー

氏はじめ民主化運動が制圧されました。2022 年 2

月にはロシアによるウクライナ侵攻がり非人道的な

侵略が今も続いています。 

これらの３つの事変に対しクラブとして些少です

が支援するために献金しました。 

コロナの感染は先が未だ見えません。早く終息し

て日常の活動ができる日を祈念します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 ワイズ英語ちょっといい話 】 

No.10 Part 2  和製英語を斬る ④ 

①マンション ②リホーム ③リストラ に注意 

 土屋 恒夫 

① walking 中「単身者用マンション建設予定地」の

立て札（signboard）が目に入りました。すぐ違和感を

持ちました。英語の mansion は「富豪の大邸宅」の

ことだからです。マンション（アパート）は flat 又は

condominium と言います。 

② 家をリホームするに reform

は使えません。reform は「re=

再び＋ form=制度,形態」の合

成語で「改革する」の意味で

す。「改築する」は remodel 又

は rebuild が正解です。 

③ 「リストラ」は解雇の意味で negative(後ろ向き意

味)に使います。しかし restructuring(re＋structure

＋～ing)は「structure(組み立て)を見直す➡効率化

に向け組織を再構築する」に由来するこの語には

能動的な意味があります。一時解雇なら layoff と言

います。（Trump 大統領は“You are fired. お前は首

だ”と言っていました。） 

クラブのシンボルロゴ

の旅するアサギマダ

 

下田アサギマダラの会の人たちに教わ

りながら藤袴の株分け作業をしました 

フジバカマの蜜を吸

うアサギマダラ 
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【ワイズちょっといい話】 

会長 長田俊児  

去る 6 月 25 日ワイズ・ナイトフォーラムの最終

回が開催されました。まずはこのすばらしいイベ

ントを 6 回にわたって実施された change2022 実

行委員会の皆様に最大限の敬意と称賛の拍手

を捧げまた御礼を申し上げます。 

懺悔を致しますと、私は全 6 回全部に参加出

来ませんでしたが事前に通知されたプログラムか

ら自クラブ若しくは自分のワイズ活動に参考とな

るプログラムをチョイスさせて頂きました。ないもの

ねだりではないですが、これで最終回という第 6

回の中で私なりに気になりこれはと思ったプログ

ラムを皆様に紹介したいと思います。 

その一つは「ピンチをチャンスに」というパネル

ディスカッションの中で語られた言葉です。言い

古された言葉かも知れませんが、その内容を伺っ

て何とフレキシブルなんだろうと改めて思いました。

それはこの「コロナ禍で遺棄される野菜を原価で

買い付けファンドに利用」という物です。下田クラ

ブは、今というより従前からファンドでの事業資金

獲得を模索しておりました。でも「帯に短し襷に長

し」で中々これぞという材料が見つかりません。そ

こにこの内容です。うん。これは使える！また楽し

みが出来ました。 

もう一つ。東京多摩みなみクラブの CS 事業。

「コロナ禍で生まれた地域奉仕事業」と 

アピールされておられました。惹かれました。こ

ちらのクラブには「E テレ趣味の園芸」でメインキャ

ストをされている藤田智ワイズが在籍されていま

す。今回は趣味の園芸を通じてのクラブアピール

を紹介されていました。気になったワードは・ハイ

ブリッド 畑でズーム・ワイズ活動が経済活動に進

化・U チューブ動画の配信等々興味深々です。 

ちょっと思いました。下田クラブのアサギマダラ

事業。負けてないかも！ アハ！ 

 

 

 

 

 

２０２２-２３年度 富士山部 予定 

第１回 富士山部 役員会・評議会  

2022 年７月 23 日（土） 14:00 ～ 

東山荘/御殿場 ホスト：御殿場クラブ 

富士山部 部大会 

2022 年 9 月 25 日（日）  

東山荘/御殿場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定時総会  

日時： ７月 19 日（火） 18:00 ～  

場所： 下田市立中央公民館 会議室 

（下田市 4 丁目 6-16  0558（23）5055） 

今回は、第 42 期 事業報告と第 43 期事業

計画を審議します。 

第 42期 事業報告 

司会：第 42 期書記 土屋 健治 Y’s 

議長：第 42 期会長 清野 大樹 Y’s 

第 43期 事業計画 

司会：第 43 期書記 土屋 健治 Y’s 

議長：第 43 期会長 長田 俊児 Y’s 

「青少年座禅教室」の中止について 

首記座禅教室は、報本寺（下田市加増野）の富

永隆明住職の指導の基で７月に行われていまし

たが、昨年に続き今年度も新型コロナウイルス感

染防止のため止む無く中止することになり残念で

す。次年度は是非実施する計画ですのでご期

待ください。 

 

 

第２回 ８月 運営委員会 案内 

日時： 8 月 2 日（火） 18：00 ～ 

場所： 可否館 

（１丁目 10-1 ℡:0558-22-8092） 

毎月第１火曜日 

第４９４回 ８月 暑気払い例会の予定 

日時： ８月１７日（水） 18：30～21：00 

場所： 下田ベイクロシオ 

 ☎ 0558-27-2111 住所：下田市柿崎 4-1 

受付： 臼井 啓太郎 Y’s   

司会： 土屋 健治 Y’s 

開会の言葉： 清野 大樹 Y’s 

食前の感謝： 土屋 恒夫 Y’s 

閉会の言葉： 土屋  誠 Y’s 


